

第12回 学校給食栄養展アンケート

(1)あてはまるものに○をつけてください。

小学生	49
中学生	4
15～19歳	0
20代	18
30代	47
40代	48
50代	36
60代	26
70代以上	37
年齢不明	17
計	282

市 内	未就学児・小学生・中学生の保護者	79	一般	58
	保育園関係	2	学校関係	20
	行政関係	7	その他	9
小・中学生 52				
市 外	一般	18	保育園関係	1
	行政関係	12	その他	0
学校関係 38				

(2)栄養展を何で知りましたか？

学校	102	
広報ひがしくるめ	79	
ポスター・チラシ	55	
その他	58	→ ◇友人・知人7◇仕事関係11◇立て看板3◇来庁して14 ◇ホームページ1◇新聞3◇母親6◇くるくるチャンネル1
未記入	8	

(3)栄養展をご覧いただいていたいかがでしたか？

とても参考になった	161	
参考になった	109	
参考にならなかった	0	
その他	4	→ ◇終わりのほうだったので。◇わからない。◇もっと大がかりかと思った。◇ふつう
未記入	8	

(4)よかったものの内容(コーナー)に○をつけてください。(複数回答可)

学校給食のあゆみ	101	東久留米の行事食	63
食育基本法	23	学校給食の役割	35
おいしいよ！東久留米の給食！	58	給食の道具たち	73
給食ができるまで	51	やってみよう食育	39
楽しく学ぶ学校の食育	47	食物アレルギー対応の紹介	73
四課栄養士会の取り組み	26	給食を味わってみよう！	111
食べてみよう！ランチ	70	企業協賛コーナー	27
未記入	7		

(5)本日の栄養展のご感想・ご意見等、また今後取り上げてほしい内容などありましたらお書きください。

(主なご意見)

- ・展示だけでなく、試食や企業協賛コーナーまであり、とても素敵で、給食に対する興味や関心を持つきっかけになる栄養展だと思いました。給食は食べられなくて残念でしたが、次回またこのような機会があったらぜひ試食したいです。
- ・レシピ等冊子として用意されていて良かったです。また、アレルギー等もわかりやすいポスターになっていました。給食ができるまでのビデオもわかりやすかったです。
- ・掲示物に工夫があり、きれいで見やすかったです。とても勉強になりました。
- ・今後、子どもの就学後の参考になりました。レシピも参考にします。
- ・地場産マップなどがとても凝っていて素晴らしかった。
- ・大人になってなかなか見る機会がないので、なつかしく楽しかったです。
- ・初めてこのような題材の展示会に参加しましたが、とても楽しく拝見させていただきました。栄養面でとてもよく考えられているのだと改めて感じました。
- ・家庭ではなかなかたくさんの種類の野菜を食べられないので、給食でたくさん食べられていいと思います。
- ・体験や試食があり、子どもから大人まで楽しめてよかった。
- ・脱脂粉乳世代には、現代に豊かさを感じます。
- ・子どもと共に楽しみながら回ることができました。豆つかみよかったです。この機会にお箸の使い方を改めて見直したいと思います。
- ・普段何気なく食べている給食が、衛生面・アレルギーなど、とても考えられて作られていることがわかりました。